



朝礼（「行う」について）

6月4日

朝礼で、本校の学校教育目標「気づく、考える、行う」の「行う」について話をしました。事前に6年生に「何かを実行するにはどのようなことに心がけたらよいか」を聞いておき、その答えをもとに話しました。

6年生は、「人のことを考えて…」や「思いやりの気持ちをもって…」など、相手のことを考えて行うことが大事だという答えがたくさんありました。また、「先を考えて…」や「失敗をおそれずに…」など人が生きていく上で大切な視点を押さえた答えもありました。6年生は、少しずつ心が育っているんだなと感じました。1年生から5年生までの児童には、教室に戻った後に担任から補足してもらいました。

読みきかせ

6月5日～7月3日



今学期の読みきかせは6回の実施を予定しています。毎回1年生から6年生までの7クラスに、読みきかせボランティアの方に早朝より来校していただき絵本などを読んでいただいています。今年度より、担任が職員打合せのために不在の中での実施となります。児童には、この状況でも礼儀正しく聞くことができるよう指導して参ります。

プール始まりました

6月7日にプール開き

6月7日にプール開きを行いました。その後、天候に恵まれず、児童はなかなかプールに入れませんでしたが、この頃、梅雨の晴れ間には賑やかな声がプールから聞こえてくるようになりました。

今年度、排水口付近からの漏水があり、実施が危ぶまれましたが、町教委のみなさんのおかげで、修理が間に合い実施することができています。たいへんお世話になりました。



JRC登録式 6月6日



JRCの登録式は、児童会本部の児童が中心となって進められました。1年生へのJRCバッジの贈呈やJRC活動の説明などを行いました。校長からは、JRCの提唱者のアンディー・デュナンがスイス生まれで、スイスの国旗をもとにして赤十字のマークができたという話がありました。この活動を通して思いやりの心が育ってほしいと願っています。

緑の少年団結団式 6月6日

環境教育が重視され始めてから30年が経ちました。最近では地球の温暖化による環境への影響が顕著になってきたように思います。特に、豪雨による災害は、毎年増えています。

環境教育は、未来のことを考えながら行うとても大切なものです。小学生の頃から、着実に知識を増やし、未来を創造する力を高めていって欲しいです。

緑を愛し、緑を増やすことを通して、環境への興味や関心をもたせていきたいと考えています。



<7月の主な予定>

- 1日(月) 児童会代表委員会
- 2日(火) 朝礼 SC(スクールカウンセラー)来校日
- 3日(水) 読み聞かせ⑤ クラブ⑤
ポテトパーティー1年(幼小連携)
- 4日(木) 七夕集会 給食指導5年
事務整理日① 集団下校13:50
- 5日(金) 事務整理日② 集団下校13:50
- 9日(火) 音楽集会
- 10日(水) 情報教育(5年) 委員会④
- 11日(木) 保健委員会発表(朝行事) 情報教育(6年)
- 12日(金) いじめ防止アンケート
- 16日(火) 5年生学習発表(朝行事)
- 17日(水) 大掃除・ワックス塗り
- 18日(木) 縦割り遊び④ 情報教育(3年)
- 19日(金) 終業式
- 30日(火) 郡水泳記録会